

Prison: Le fric avant tout

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Dimanche, 06 Novembre 2016 12:15

"Le maire commet une erreur à s'arc-bouter dans un refus systématique de la prison" déclare Paul Sartirioli, le président de Gladice. "Tout le monde est vendeur aux iscles, le foncier est disponible." Seul un équipement public peut se substituer à la zone agricole... Et voilà la raison de ce nouvel amour pour la prison... Il ne peuvent vendre qu'au domaine public... peu importe ce que cela sera... De toute façon, ils auront pris leur fric! De toute façon dans ce secteur seul l'intérêt individuel compte, nous l'avions déjà vu avec le projet Iberti et le retournement de veste de son propriétaire (un coup avec l'opposition, un coup avec le maire...) . Bienvenue à Saint Laurent du Var!